

Spende

SkyCom unterstützt Protransplant mit 2.500 Euro

Mit nur 3 Organspendern im Jahr 2015, belegt Luxemburg den letzten Platz auf der Liste der Mitgliedsländer von Eurotransplant.

Leschten Update: 23.12.2016, 19:30:04

E-Mail schécken

Printen

Recommend 0

Tweet



Lëtzebuerg: Am meeschte gelies

Haut Gësch Dës Woch Lescht Woch

1. FOTOEN a VIDEOEN - Vakanze-Foire: Wéi vill Visiteuren? Wéi eng Rechter fir Passagéier?
2. Invité vun der Redaktioun (15. Januar): Claude Meisch wëll weider Schoulminister bliwen
3. FOTOEN - Feier um Sonndeg: 8 Containerbléck vun CFL-Schantjen am Biisserwee verbrannt
4. VIDEO-Reportage: Wéi eng Zukunft fir den Hotel Alfa op der Stater Gare?
5. Mat Dréileeder gebueren: Aarbechter um 5. Stack vun engem Chantier um Belval verwonnt



© SkyCom S.à r.l.

Wie in der Vergangenheit ist sich das Unternehmen SkyCom Telematics Systems seiner sozialen Verantwortung bewusst und leistet einen gesellschaftlichen Beitrag mit einer Spendenaktion zum Jahresende.

Während eines Empfangs bei der Firma SkyCom in Niederdonven hat Firmengründer Claude Lenert einen Scheck über einen Spendenbetrag von 2.500 Euro an die Organisation Protransplant.lu, vertreten durch Präsident Jos Bourg, Vorstandsmitglied Marc Majerus sowie die freiwillige Helferin Florence Boever, überreicht.

Das Unternehmen SkyCom Telematics System entwickelt maßgeschneiderte Lösungen zur Fahrzeugortung, die es Unternehmen ermöglichen, ihre Fahrzeuge im Außendienst wirksam zu steuern sowie zu verwalten und dadurch auch die Produktivität von internen Abläufen zu verbessern.

Die Non-Profit-Organisation Protransplant.lu, die von einer Gruppe Patienten sowie Familienangehörigen und Sympathisanten gegründet wurde, verfolgt vier Hauptziele: die Förderung der Organspende hierzulande, die gegenseitige Hilfe von Patienten und Transplantierten, die Unterstützung und Begleitung der Familienangehörigen sowie die Verbindung mit anderen nationalen und internationalen Verbänden mit den gleichen Interessen.

Anlässlich des Welttages der Organspende am 17. Oktober 2016 hat Protransplant.lu mit einer Broschüre, die an alle Haushalte verteilt wurde, eine große Sensibilisierungskampagne gestartet, um an das Thema zu erinnern und auf den gravierenden Mangel von Spenderorganen aufmerksam zu machen. Mit nur 3 Organspendern im Jahr 2015, belegt Luxemburg den letzten Platz auf der Liste der Mitgliedsländer von Eurotransplant.



SW
Peintures
Bascharage



RESTE 3 MAISONS A
VENDRE -
Pro-Bati Sàrl